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Abstract (en)
[origin: DE4302055C1] Filements (I) based on acetone soluble cellulose acetate (II) are claimed, whereby the degree of polymerisation of (II) is
110-210. Also claimed is the prepn. of (I) by conventional dry spinning from an optically isotropic spinning soln. that contains (II) dissolved in acetone
and opt. contg. additives, whereby the concn. of (II) is 35-47 wt.%. Pref. (II) has a degree of substd. of 2.2-2.7 (2./4-2.6)> USE/ADVANTAGE - (I) are
for the prodn. of cigarette filters. The process is simpler and more economical than prior art and produces filamnets of (II).

Abstract (de)
Beschrieben werden Filamente auf der Basis eines in Aceton löslichen Celluloseacetats, wobei der Polymerisationsgrad (DP) des Celluloseacetats
zwischen etwa 110 und 210 und der Substitutionsgrad (DS) vorzugsweise zwischen etwa 2,2 und 2,7 liegt. Es lassen sich optisch isotrope
Spinnlösungen gewinnen, deren Konzentration an Celluloseacetat etwa 35 bis 47 Masse-% beträgt. Wird eine derartige optisch isotrope
Spinnlösung versponnen, insbesondere nach dem Trockenspinnverfahren, dann werden in wirtschaftlicher Weise Filamente gewonnen, da die
mit der Rückgewinnung des Acetons verbundenen Kosten merklich gesenkt werden können, ohne daß die wünschenswerten Eigenschaften der
Filamente, die sich insbesondere zur Herstellung von Zigarettenfiltertow eignen, beeinträchtigt werden.
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